



Bulletin de liaison de l'AICP - la Joliverie

N° 8 - Juin 2024

Le BULLETIN AICP... comme au bon vieux temps de l'ICP !

Ce Bulletin N°8 de Juin 2024 reprend le **temps fort de l'Amicale caractérisé par notre Assemblée Générale annuelle du 17 Avril** et les 2 autres rubriques habituelles et actualités marquantes de la période du groupe Joliverie/ la Jol'Toujours (qui devient ALUMNI la Joliverie) et bien sûr de notre Aide au Développement au Centre des Métiers de Boudry.

LA VIE DE L'AICP – la Joliverie : L'AG du mercredi 17 Avril 2024

Cette réunion s'est déroulée dans l'amphi HAAS de l'Enseignement Supérieur avec près de 50 participants et des invités de marque.

A retenir des rapports adoptés du Secrétaire Général et du Trésorier :

- le bon bilan d'activité de l'année 2023 pour notre amicale : la résistance des adhésions (283), le suivi et la communication près des adhérents (lettre de vœux, 3 bulletins annuels, le travail des commissions administratives et d'aide au développement AaD)...
- la présence de l'AICP dans la communauté éducative de la Joliverie : avec la Direction Générale (M. BIZET), l'OGEC (participation régulière du Président Marc PELON à nos comités, actions avec la Pastorale (témoignages sur l'engagement solidaire)
- la poursuite du(rapprochement avec la Jol Toujours et le travail commun en CA, et pour le challenge EGE « Eco Green Energy » avec les bénévoles AICP.
- l'implication de l'AICP toujours active dans la réalisation annuelle des objectifs du Centre des Métiers de BOUDRY reconnaissance officielle du Centre avec son compte bancaire, la construction et l'équipement du bâtiment administratif opérationnel à la rentrée 2023, grâce à la générosité de nos donateurs (près de 15 000 € de dons en 2023) et les parrainages
- la convention d'aide financière signée avec les Papiers de l'Espoir, dont le vice-président Guy MANCEAU intègre notre commission aide au développement (AaD)
- une situation financière assainie et un budget prévisionnel 2024 autour de 8 400 € pour l'AICP et autour de 29 000 € pour l'aide au développement
- la reconduction des cotisations(33 € et 20€) et des règles financières des réunions de promo
- la réélection du tiers sortant (J.ALLAIRE 40°, D. ARENOU 46°, P. COCHET 36°, G . DEMAILLE 44°, et J.P. RONDEAU pour les membres associés)

- l'adoption du rapport moral du Président a porté

- sur notre action adaptée à nos capacités et à l'évolution de nos effectifs (265 prévus en 2024)
- sur nos engagements tenus à BOUDRY avec la construction du dernier atelier pour 2024 : la mécanique deux roues.

Le Président a fixé en conclusion de l'AG le CAP 2024-2027 :

- rapprocher AICP/LJT vers les « ALUMNI la Joliverie »
- transmettre les valeurs de solidarité et d'aide humanitaire
- célébrer 2027 marquant les 100 ans de création de l'AICP avec l'arrivée de l'ICP à la Joliverie.

CARNET DE FAMILLE

Ils nous ont quitté depuis Mars 2024 : Liliane ABBE épouse de Paul +21° - CHAZAL C. 32° - VERNIER A. 27°- DE BEAUCORPS B. 30° DELAHAYE J 24°

Après cette partie statutaire, l'AG a été marquée par les interventions de nos partenaires

1° Les Papiers de l'Espoir et son Président M. Bernard THOUZEAU partenaire de notre CdM à BOUDRY à hauteur de 9 000 € (l'AICP a participé à leur AG le 26 mars)

2° La Jol'Toujours et son Président Patrice MERHAND qui a abordé le Challenge EGE et les AG prévues le 19 avril avec renforcement de la place de l'AICP

3° Le Président de l'OGEC Joliverie, Marc PELON, qui a relaté les enjeux économiques et de gouvernance pour l'OGEC et le groupe avec l'arrivée du nouveau Directeur M. David BOURGOIN.

4 ° M. Patrick BIZET, Directeur Général du Groupe Joliverie qui part en retraite le 31 août qui nous a transmis un message amical et émouvant. L'AICP le remerciera pour son soutien sans faille à l'amicale lors du comité de juillet.

5° En conclusion de cette matinée, notre Président Jean ALLAIRE a présenté un témoignage illustré sur l'origine de l'AICP et ses 25 ans d'aide aux constructions et fonctionnement éducatifs en Afrique. Ce témoignage présenté devant **une délégation de l'UNESCO et de France TV** et nos intervenants a été chaleureusement applaudi.

LA VIE DU GROUPE la JOLIVERIE

Avec la JOLIVERIE et la Pastorale, les anciens de l'AICP ont témoigné avant Pâques devant les jeunes avec l'opération Bol de Riz. Ce jeûne a doté l'AICP d'une aide solidaire pour le Centre des Métiers.

Avec le site de la Baugerie, Nicolas TOCQUE, Directeur adjoint a accueilli notre comité de mars. Il a présenté les 2 grands projets pour ce site, le schéma directeur immobilier (à valider par le Conseil Régional) et son label : la Joliverie, école de l'UNESCO avec la création de « la Maison de la Paix »

Avec la Jol Toujours : Son Président est intervenu au comité de mars pour la préparation et à celui du 22 mai sur le déroulement et le bilan du challenge ECO GREEN ENERGY (EGE) des 15 et 16 mai 2024 qui a connu des conditions atmosphériques déplorables. Mais aussi une solidarité humaine des jeunes et adultes dans l'adversité du temps. Pour les trois prochaines années, le lieu, les financements à trouver sont en cours, au terme des engagements triennaux pris avec les partenaires.

Lors des Assemblées Générales de LA JOL'TOUJOURS du 19 avril, une importante décision a été prise, il a été voté un changement de nom pour **LJT qui devient « ALUMNI la Joliverie »** avec la participation renforcée de l'AICP. Un travail en commun, via une plateforme d'anciens cogérée avec la Joliverie, devra faciliter l'adhésion des étudiants actuels à cette association des ALUMNI la Joliverie.

L'AIDE AU DEVELOPPEMENT

Grâce aux échanges réguliers et au suivi de la commission Aide au Développement (AaD), le comité a validé :

- la construction et le financement du dernier atelier prévu dans nos engagements initiaux, l'atelier « mécanique deux roues » pour un montant de 17 852 €. La convention AICP/AADPE a été signée par les 2 présidents le 18 avril, le premier versement de 3000 € pour l'achat des matériaux effectué.
- l'ouverture de la cuisine à la prochaine rentrée et le recrutement d'un enseignant
- la prise en charge dégressive sur 3 ans des deux nouveaux enseignants (cuisine, mécanique)
- l'étude des besoins de financement de fonctionnement par la commission AaD qui se réunira en juin (la subvention des Papiers de l'espoir sera alors connue).

Cet engagement initial d'un centre d'alphabétisation inauguré en 2019 et de 4 ateliers (couture, menuiserie, cuisine, mécanique) fera-t-il l'objet d'une inauguration ? Seul l'avenir nous le dira !

La relance du parrainage de mars, pour les frais de scolarité a rapporté pour l'instant 2 870 €. Merci aux généreux donateurs. Nous incitons ceux qui ne l'ont pas fait, à compléter cette cagnotte qui est insuffisante pour la totalité du projet. **Merci**